

Autor	Beitrag
<a href="#">schindel</a> 04.12.2018 11:52	<p>Gerade zu Weihnachten werden gerne Rubbellose oder Brieflose verschenkt. Für Kinder und Jugendliche können diese Geschenke schwerwiegende Folgen nach sich ziehen. Daher warnt das Institut Glücksspiel davor, jungen Menschen Lose zu schenken.</p> <p>Finger weg von Brief- und Rubbellosen für Kinder und Jugendliche. Die Entwicklung des jugendlichen Gehirns, ist erst mit 25 Jahren abgeschlossen.</p> <p><a href="https://www.game-over.at/institut/presse/395_warnung">https://www.game-over.at/institut/presse/395_warnung</a></p>

In diesem Thema befinden sich folgende Anhänge: